
20/05/2021 SEI/UFMT - 2522000 - Ata de Reunião

https://sei.ufmt.br/sei/controlador.php?acao=documento_imprimir_web&acao_origem=arvore_visualizar&id_documento=2811490&infra_sistema=… 1/2

 
UNIVERSIDADE FEDERAL DE MATO GROSSO

ATA DE REUNIÃO
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Coordenador: Profº: Anderson Corassa

 
ATA DA 2ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CURSO DE MESTRADO EM ZOOTECNIA DA UNIVERSIDADE

FEDERAL DE MATO GROSSO CAMPUS DE SINOP - REUNIÃO DIA 30/04/2020

Aos trinta dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte, às quatorze horas e dez minutos, reuniram-se os seguintes membros
do Colegiado do Curso de Pós-graduação em Zootecnia, a saber: Anderson Corassa, Ana Paula Silva Ton, André Soares de
Oliveira, Cláudio Vieira de Araújo, Bruno Carneiro e Pedreira e Caroline de Souza (membro discente). Na pauta constavam os
seguintes assuntos: 1) Informes; 2. Alteração Projeto Uniselva (2018-2020); 3. Aprovação de novo Projeto Uniselva (2020-
2024); 4. Edital 2020/2. O presidente agradeceu a presença de todos e deu início a reunião. 1) Informes - o coordenador
informou que após a Portaria Nº 34/2020 do dia 20 de março de 2020, o número de bolsas CAPES/DS do PPGZ foi reduzido à
apenas quatro para 2020, não sendo possível implementar mais bolsas neste ano. Em seguida discorreu a respeito do
Calendário Acadêmico, onde disse que apesar de muitos pensarem que houve a suspensão do calendário, o mesmo ainda não
foi suspenso, mas sim as a�vidades presenciais como medida de evitar o contágio do COVID-19. 2. Alteração Projeto Uniselva
(2018-2020) - o coordenador relatou que o PPGZ tem até o próximo mês para re�rar os recursos oriundos do Projeto da
Uniselva e que a ideia inicial seria promover um evento do programa e trazer pessoas relevantes da área para par�cipar da
cerimônia, porém, pela situação que o mundo se encontra em decorrência da pandemia a organização do evento se torna
inviável neste momento. Em sequência o coordenador disse que os recursos disponíveis serão u�lizados para compra de uma
balança digital de bancada para o Laboratório de Nutrição de Monogástricos e o restante em diárias. A compra da balança será
amor�zada pelo valor monetário já dispensado ao Prof. Maicon Sbardella e o restante será compensado pelos professores do
mesmo laboratório com proventos do próximo PROAP. Para que esta compra ocorra se faz necessário alteração das rubricas do
Projeto UNISELVA (2018-2020). Após deliberação, o Colegiado aprovou por unanimidade a alteração do Projeto Uniselva
(2018-2020). 3. Aprovação de novo Projeto Uniselva (2020-2024) - o coordenador expôs aos membros o novo projeto
Uniselva, no qual após contato com a Janaína (Uniselva) foi informado que o projeto teria que ser apreciado e homologado
pelo Colegiado. Disse também que a Uniselva passou a permi�r que o projeto tenha vigência de quatro anos, portanto, o novo
projeto teria início em 2020 e término em 2024. Após apreciação o novo projeto Uniselva (2020-2024) foi aprovado pelo
Colegiado. 4. Edital 2020/2 - o coordenador relatou que o PPGZ vem enfrentando dificuldades nos úl�mos editais em razão do
não preenchimento da maioria das vagas ofertadas e que essa situação passa uma imagem ruim do programa. Disse também
que quando há discentes que possuem interesse em ingressar no programa, já é possível ter uma ideia de quantos candidatos
par�ciparão do processo sele�vo. Em seguida relatou que por conta do cenário atual de pandemia e também da falta de
perspec�va de novas bolsas, sugere que não haja abertura de edital 2020/2 para alunos regulares a fim de que seja possível
fazer os encaminhamentos necessários para estruturar o edital 2021/1 com algumas mudanças que atenda a nova realidade
que o programa está vivendo. Em seguida ressaltou a importância que o orientador treine seu futuro ingressante do PPGZ, que
o orientado PIBIC seja treinado para o ingresso no programa. Na sequência, reforçou que o quadriênio está se encerrando e
que o fato de uma nova turma ingressar ou não no segundo semestre traz pouco impacto no quadriênio atual, portanto, isso
possibilita iniciar um novo quadriênio com um pouco de uma roupagem de mestrado profissional para que o PPGZ ganhe
atra�vidade e alcance um público maior, com destaque para pessoas da inicia�va privada. Afirmou que as disciplinas poderiam
ser condensadas em finais de semana e dependendo da disciplina e suas caracterís�cas, parte dela poderia ser ofertada
remotamente, proporcionando assim uma maior flexibilidade. O coordenador informou estar ciente dos riscos que isso traz ao
programa. Em sequência o Prof. Bruno disse que não sabe se essa nova roupagem profissional resolveria o problema do
programa e que a nova abordagem não atenderia a área de Forragicultura, porém, entende que isso poderia atender a
realidade de outras disciplinas. Posteriormente o coordenador perguntou a representante discente Caroline sobre a realidade
das pessoas que concluem a graduação e ingressam na inicia�va privada, e essa respondeu que a ideia da nova roupagem de
programa de mestrado profissional com disciplinas sendo ofertadas em finais de semana despertaria o interesse de muitas
pessoas que estão trabalhando. Disse ainda que o que a mo�vou a ingressar no PPGZ foi o fato de que na empresa onde
trabalha é exigido o �tulo de mestrado para que seja possível progredir na carreira. Por fim, reiterou que considerando a
conjuntura atual, com a ausência de bolsas, os prováveis ingressantes que atuam na inicia�va privada precisariam da
flexibilização citada. Logo depois o coordenador disse que uma das ideias seria u�lizar essa nova roupagem profissional,
ofertando um maior número de disciplinas condensadas em edital de aluno especial com destaque para sua divulgação. Em
seguida a discente Caroline indagou a respeito da contabilização dos vinte e quatro meses durante o período da pandemia. O
coordenador respondeu dizendo que o Calendário Acadêmico não foi suspenso, mas sim as a�vidades presenciais, visto que os
prazos para publicação de editais, envio de relatórios estão man�dos, entretanto, isso pode ser mudado. Disse também que o



20/05/2021 SEI/UFMT - 2522000 - Ata de Reunião

https://sei.ufmt.br/sei/controlador.php?acao=documento_imprimir_web&acao_origem=arvore_visualizar&id_documento=2811490&infra_sistema=… 2/2

PPGZ não tem muito problema com prazos e que no úl�mo Fórum de Coordenadores ficou entendido que o mais relevante é a
qualidade do trabalho desenvolvido, do ar�go publicado e não o prazo da finalização, mas alertou que o programa con�nuará
cobrando o prazo de vinte e quatro meses, com exceção dos discentes que estão enfrentando dificuldades na realização da
pesquisa em razão da pandemia. Por fim, o coordenador perguntou aos membros sobre abrir ou não o edital para aluno
regular 2020/2 e a possibilidade de abrir edital de aluno especial 2020/2. Após deliberação o Colegiado decidiu pela não
abertura de edital de aluno regular 2020/2 e abertura somente de edital de aluno especial. Em seguida o coordenador disse
que fará um levantamento das disciplinas que têm condições de serem ofertadas para alunos especiais. Nada mais havendo a
tratar, foi declarada encerrada a reunião às quinze horas e onze minutos, da qual eu, Amarildo Junior Duque de Oliveira, na
qualidade de secretário, lavrei a presente Ata, que dato e assino, após ser lida e assinada pelos demais membros presentes.

Documento assinado eletronicamente por AMARILDO JUNIOR DUQUE DE OLIVEIRA, Técnico Administra�vo em Educação
da UFMT, em 05/05/2020, às 14:54, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº
8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por CLAUDIO VIEIRA DE ARAUJO, Docente da Universidade Federal de Mato Grosso,
em 05/05/2020, às 15:04, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8
de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por ANDERSON CORASSA, Coordenador(a) do Programa de Pós-Graduação em
Zootecnia do ICAA / CUS, em 05/05/2020, às 15:05, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º,
do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Bruno Carneiro e Pedreira, Usuário Externo, em 05/05/2020, às 15:25, conforme
horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por ANA PAULA SILVA TON, Docente da Universidade Federal de Mato Grosso, em
05/05/2020, às 16:11, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de
outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por CAROLINE DE SOUZA, Usuário Externo, em 05/05/2020, às 18:04, conforme
horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por ANDRE SOARES DE OLIVEIRA, Docente da Universidade Federal de Mato Grosso,
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8829FFE4.

Referência: Processo nº 23108.007159/2020-12 SEI nº 2522000

http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_Ato2015-2018/2015/Decreto/D8539.htm
http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_Ato2015-2018/2015/Decreto/D8539.htm
http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_Ato2015-2018/2015/Decreto/D8539.htm
http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_Ato2015-2018/2015/Decreto/D8539.htm
http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_Ato2015-2018/2015/Decreto/D8539.htm
http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_Ato2015-2018/2015/Decreto/D8539.htm
http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_Ato2015-2018/2015/Decreto/D8539.htm
http://sei.ufmt.br/sei/controlador_externo.php?acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0

